

59-jähriger Radfahrer brach tot zusammen

Terfens – Am Samstagvormittag war eine Radlergruppe aus Deutschland in Terfens (Bezirk Schwaz) unterwegs. Die Urlauber fuhren von Fügen Richtung „Ganalm“. Ein 59-Jähriger aus Neumarkt in der Oberpfalz fühlte sich gegen 11.30 Uhr unwohl. Er wollte vom E-Bike steigen, kippte dann zur Seite und blieb regungs-

los am Boden liegen. Seine Begleiter begannen sofort mit der Reanimation. Auch eine Polizeistreife, die einen Defibrillator an Bord hatte, konnte den Mann nicht mehr ins Leben zurückholen. Im Einsatz waren außerdem die Bergrettung und der Notarztthubschrauber. Der Mann verstarb an Ort und Stelle. (mr)